
Der Hahn vom Zweinutzungshuhn aus ökologischer Tierzucht (ÖTZ)



Aus Ihrer Region Grafenhausen im Hochschwarzwald

Liebe Kundinnen und Kunden,

wir haben über den Winter neben unseren Masthähnchen als Versuch Zweinutzungshühner aus ökologischer Züchtung aufgezogen. Unter dem sogenannten **Zweinutzungshuhn** versteht man eine Hühnerrasse, bei welcher die Hennen zur Eier- und die Hähne zur Fleischerzeugung gehalten werden können. Das Ergebnis ist vielversprechend und wir können Ihnen nun die ersten Hähnchen dieser neuen und speziell für den ökologischen Landbau gezüchteten Tiere anbieten. Die Hennen ziehen in Kürze in unseren mobilen Legehennenstall um und beginnen mit der ersten Frühjahrs Sonne Eier zu legen. Ökologisch gezüchtete Hühner sind besonders gut an die Haltungs- und Fütterungsbedingungen der nachhaltigen Landwirtschaft angepasst. Sie sind robuste Tiere, welche sich gerne im Auslauf bewegen. Hennen und Hähne leisten beide etwas weniger und können dadurch mit weniger optimierten, regionalen Futtermitteln gut versorgt werden. Die Züchtung wird gemeinnützig von Bauern für Bauern geleistet und ist damit unabhängig von großen Konzernen. Wir freuen uns, wenn Sie unserer Hähnchen testen und sich von ihrem ursprünglichen Geschmack überzeugen lassen. Mehr Informationen finden Sie auch unter www.das-oekohuhn.de

Jasmin Dürr & Julius Mager
<http://www.duerr-mager.de>
DE-ÖKO-006

